



JEAN COCTEAU PAR LUI-MÊME

### CONSEIL À LA JEUNESSE

Voilà bien des années que je travaille endormi debout, au milieu du terrible désordre des villes et des époques. J'ai maintenant la certitude que l'âme s'exprime dans l'ombre et le silence. Le personnage légendaire et absurde qu'en nous invente nous protège, on le pousse de force sur l'estrade de l'actualité. Il s'y repose à notre place et reçoit les coups qu'on nous destine.

Mon conseil à la jeunesse est de vivre entre chien et loup.

*Jean Cocteau*

31 octobre 1959